

職員の健康増進を目指す！ 役場で健康講演会を開催

健康管理に対する職員の意識の高揚を図るとともに、心の健康の保持促進を進めることを目的に、役場職員を対象にした健康講演会「内臓脂肪をぶっ飛ばす！！～身体の仕組みから知るメタボ改善～」が、12月19日に実施されました。

森田悦雄氏(玄米クリニック院長)を講師にした講演では、さまざまな生活習慣病のもとになる肥満の危険性に触れ、体重の減量の必要性とともに、炭水化物を制限する食生活の改善方法について説明がされました。



まちの話題

(株)オキコが町内の保育所(園)と 幼稚園に絵本とパンを寄贈

地域の子どもたちへの貢献活動の一環として、(株)オキコ(仲田龍男代表取締役社長)が町内の公立・私立の保育所(園)・幼稚園24園に、絵本とパンを贈呈しました。

12月12日には同社品質管理室の仲地優子課長などが西原保育所を訪問。「くまのがっこう」シリーズの絵本と自社製品のパンを贈りました。



西原中発、たくさんのお花を咲かせよう！

西原中学校(渡口政春校長)と同中学校の地域ボランティアが主催する「フラワータウンプロジェクト」が実施され、生徒が栽培した花のプランターが38通り会に贈呈されました。

この事業は(社)沖縄県対米請求権事業協会の助成を受けて実施されました。生徒のメッセージ付きのプランターを地域に贈ることで、地域の活性化や「おもてなしの心」を育み、生徒と地域の交流などを目的としています。

12月19日には贈呈式が行われ、約200個のプランターが通り会に贈られました。また生徒を代表して、整美委員長の美里利々佳さん(3年)は「私たちが育てた花でみんながハッピーな気持ちになってほしいです。」とあいさつしました。



人権の花、咲かせたよ！

坂田小学校(呉屋正則校長)で実施している平成24年度人権啓発活動地域活性化事業「人権の花運動」で栽培した花の開花式が12月18日に同小学校で開催されました。同事業では10月1日に花の植付式を実施。植え付けた花を児童が協力して育て、人を思いやる心を育ててきました。

開花式で呉屋校長が「花を大事に育ててきれいな花を咲かせたように、友達を大事にすれば友達も自分を大事にしてくれます。」と語り、上間明町長は「主体的な行動力、生きる力を育むためにも、豊かな心を育てる情操教育を地域と協力して進めていく。」とあいさつしました。



新春の思いを書き初めにしたためる！

書き初めを通して心豊かな人間性の啓発を図ることを目的に、西原町新春書き初め大会が1月4日に西原町民体育館で開催されました。大会には165人の子どもたちが参加。参加者の作品は町文化協会書道部会の会員が指導や審査を行い、各賞を選考しました。選考結果は以下のとおりです。(敬称略)



- | | | | |
|----------|---------------|----------|--------------|
| 教育長賞 | 喜屋武萌香(坂田小学校) | 文化協会賞 | 添盛桃子(坂田小学校) |
| 書道部会長賞 | 西倉沙貴野(西原東小学校) | 審査員特別賞 | よりかわもみじ(幼児) |
| 坂田小学校長賞 | 与那嶺佳奏(坂田小学校) | 西原小学校長賞 | 神里季利(西原小学校) |
| 西原東小学校長賞 | 大城佳乃子(西原東小学校) | 西原南小学校長賞 | 新城芽依(西原南小学校) |
| 西原中学校長賞 | 呉屋勇太(西原中学校) | 西原東中学校長賞 | 崎原綾乃(西原東中学校) |
- 金賞 よりかわさくらこ(幼児) 又吉美緒(西原南小学校) 稲福 寿(西原東小学校) よりかわこうのしん(沖縄カトリック) 神里芹礼(西原小学校) 我那覇音々(琉大附属小学校) 新城志穂(西原南小学校) 石澤堅三(坂田小学校) 仲尾夢佳(西原東小学校) 西原優香(高校一般)

新しい年の門出

今年1年の西原町の発展を誓う 平成25年新春の集い



「平成25年西原町新春の集い」が、1月4日にエリスリーナ西原ヒルズガーデンで開催されました。多くの町内企業や町民が参加し、新しい年を祝うとともに、交流を深めました。

新春のあいさつで上間明町長は「昨年の選挙を経て2期目となり、これまで以上に重責を感じている。中長期的な展望のもと、協働のまちづくりの実現に向けた施策の推進を図りたい。」と新しい年への決意を語りました。

今年も地域の安心・安全を守ります！ 東部消防組合出初式

今年で36回目を迎える東部消防組合の平成25年消防出初式が、1月8日に同組合の消防本部構内で開催されました。同組合管理者の城間俊安南風原町長は式辞で「自然災害や事故など、たび重なる災害に対し、多様な対応力が求められる。消防人としての誇りを胸に、その重責を担ってほしい。」とあいさつしました。



新春の話題

小波津自治会で新春マラソン

住民の交流と健康増進を図るため、1月1日に小波津自治会(糸数栄吉会長)で新春マラソン大会が開催され、子どもからお年寄りまで100名余りの区民が参加しました。



お餅について、「今年1年健康に！」

町赤十字奉仕団(城間富子委員長)が主催する恒例の「ふれあい餅つき大会」が、1月10日に町役場玄関前で開催されました。会に先立ち、城間委員長が「今年も奉仕団としての活動を、餅のごとく健康で粘り強くがんばりましょう。」とあいさつしました。

餅つき大会はNPO法人さわふじ地域活動支援センターさんさんの利用者を招き、にぎやかに行われました。



なぎなたの大会で、西原の子どもたちが大活躍！

12月16日に県立武道館で開催された第12回おきでん旗争奪第31回沖縄県なぎなた大会で、西原なぎなたクラブが各部門で好成績を挙げました。クラブを代表して安次嶺心さん(西原東小6年)が「たくさんのメンバーが入賞して嬉しい。これからも練習から集中していい成績を残せるようがんばりたい」と抱負を述べました。大会の主な結果は右のとおりです。(敬称略)



- 演技競技
 - 小学1、2年生の部【優勝】平安名はな(北谷小1年)・宮城心音(西原小2年)組【2位】番場珀菜乃(西原東小1年)・島川璃子(坂田小2年)組
 - 小学3、4年生の部【2位】山田蒼彩・山田望来組【3位】新川珠羽(以上、西原東小4年)
 - 小学5、6年生の部【3位】番場里菜・我那覇優風組、安次嶺心・石原かのん組(以上、西原東小6年)
- 個人試合
 - 小学3、4年生の部【3位】山田蒼彩
 - 小学5、6年生の部【優勝】安次嶺心【3位】石原かのん